

もうすぐ2学期終了！

長かった2学期(82日間、10/23は台風のため、臨時休業)も、あと2日で終了です。
2学期は、いろいろな行事や校外学習があり、子どもたちも自主的に活動に取り組みました。
2学期の目標「①元気なあいさつ ②たくさん本を読む ③自信をもって堂々と行動・発表する」
に取り組んできましたが、子どもたちの様子を見てみると、まだまだ全員ができるようになるまでには時間がかかりそうです。でも、一人一人が頑張っている様子を見ると、とてもうれしくなりました。保護者の皆様、地域の皆様のご支援・ご協力に感謝いたします。ありがとうございました。
冬休みは、是非、家族の一員としてできることに取り組ませていただきたいと思います。



12/4～6 教育相談ありがとうございました



大変お忙しい中、「教育相談」にお越し頂き、ありがとうございました。
担任から子どもたちの学校での学習・生活の様子をお話し、ご家庭での様子やがんばっていること、困っていることなどをお聞きすることができました。
今後の学校での指導に生かして参りたいと思います。

最近、全国でも「いじめ」に関する事件が多くなっております。また、インターネットによる被害も増大しております。

「いじめ」とは、「児童等に対して、当該児童等が在籍する学校に在籍している等、当該児童等と一定の人的関係にある他の児童等が行う心理的又は物理的な影響を与える行為(インターネットを通じて行われるものを含む。)であって、被害を受けた児童等が心身の苦痛を感じている場合には、全ていじめに該当します。

したがって、あくまでいじめを受けた子どもの主観によって判断するため、仮に被害児童等がいじめられたと感じた場合には、その行為の性質を問わず、いじめに該当してしまいます。

日頃、お子様の様子を見ていて、「何かへんだな」「おかしいな」と思うことがありましたら、いつでも学校にご相談ください。学校・家庭・地域が連携して、子どもたちの命を守って参ります。

12/23～1/8 楽しい冬休みを！

冬休みは、祝日等も含めると、17日間になります。
学校では、子どもたちが安全によりよい生活を送れるように指導いたしましたが、ご家庭でも、もう1度ご指導くださいますようお願いいたします。

3つの約束

- 早寝・早起き・朝ご飯
- 学習時間、テレビ・ゲームの時間を決めて守らせましょう。
- 「自分の命は、自分で守る」 交通ルールを守りましょう。



2学期をふりかえる

8/25 第2学期始業式 8/31 避難訓練 9/9 PTA資源回収.....



<不審者対応の訓練をしました。>



<PTAの皆様、ありがとうございました。>

10/3 陸上競技交流大会(5, 6年).....9/29 地区音楽祭(3, 4年合奏)....9/15 交通教室

5, 6年生ががんばりました。



(3, 4年生20人が参加しました)

(通学路の歩き方の確認)



10/20 修学旅行(6年) 10/28 おだぎりっ子発表会・児童引き渡し訓練



(日光方面に
行ってきました。)



12/4, 5, 6 教育相談..... 11/16 校内持久走大会 11/10 芸術鑑賞教室

お忙しい中ありがとうございました。



12/20 4~6年そば打ち



(6年石川知輝君、新記録で優勝。5連覇)

「ダンスと音楽の旅」

(西一小と合同)



12/22 第2学期終業式 ... 12/23 冬休み 1/9(火)第3学期始業式

保護者の皆様
ご協力ありがとうございました。



<楽しい冬休みを>



元気に会えるのを楽しみに
しています。